



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	29/11/2022	LEGISLATIVO



## Reconciliación, condición para subsanar diferencias entre México y España, señala Ricardo Monreal .

Acompañado del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, el político zacatecano dijo que en nuestros países la reconciliación se ha convertido en la condición que ha permitido subsanar diferencias y acercar posiciones divergentes en función de objetivos comunes.

Monreal Ávila señaló que no se puede negar que cualquier proceso de dominación, especialmente los que utilizan la violencia como un medio de control, laceran y marcan el desarrollo de los pueblos. Aun así, no puede pasar desapercibido que, una vez superada la etapa inicial de nuestra relación, propia de la evolución humana y de los pueblos entre México y España; existen mayor número de encuentros, destacó.

<https://billieparkernoticias.com/reconciliacion-condicion-para-subsanar-diferencias-entre-mexico-y-espana-senala-ricardo-monreal/>